

8月25日、「第13回厚別区民地区対抗ソフトボール大会」が、もみじ台東側緑地野球場で開催されました。区内6地区の代表チームが出場して、白熱した試合を繰り広げました。

厚別東チームが優勝しました



大きな当たり!



行事を
紹介します

★日ごろの備えが大切です★

火元めがけて消火（ふれあい広場あつべつ）



8月30日、震度6強の地震が発生したとの想定で、全市一斉に防災訓練が行われました。厚別区では児童会館など三つの会場で行われ、330人の区民が参加しました。区役所前のふれあい広場あつべつでは、消火器などを使った初期消火訓練のほか、水防訓練や応急処置訓練などが行われました。



応急処置方法を学びます（もみじ台第一集会所）

★熱気と興奮に包まれて★

9月7日、厚別区民センターホールで、「ふれあい音楽会」が開催されました。

毎回好評のこの音楽会。今回は、ソウル&ゴスペルコンサートと題し、^{アンド}ソウル&ゴスペルコンサートと題し、^{アルアンドピ}R & Bデュオ「キキ&ウィリー、G」とゴスペルコーラスグループ「スピリッツ」のメンバーによるステージが行われ、訪れた区民は、迫力ある歌声に聴き入りました。

美しいハーモニーに魅了



観客と一体になったステージで、会場の盛り上がりは最高潮に